

dieser nach der maximalen Durchflussmenge pro Stunde gestaffelt und kostet beispielsweise in der kleinsten Variante 17,43 Euro pro Monat. Für Verbraucher in Alfter beträgt der Grundpreis zum Vergleich 6,96 Euro brutto, unabhängig von der Durchflussmenge.

meu

rennbares Wasser dann 1,39 Euro pro Kubikmeter. Eine Entscheidung trifft der Stadt- und Landrat am 16. Dezember, am 25. November wird sich zunächst der Be-triebausschuss mit der Thematik befassen. Aktuell kostet das Was-

energieintensiv“, sagte SBB-Vor-stand Ulrich Rehmann dem GA auf Anfrage. Somit führt die gestiegenen Energiekosten dort zu der Teuerung. Allerdings bekommt Bornheim nicht ausschließlich Wasser vom WTV, sondern auch vom Was-

kosten. Unter anderem schlagen Personalkostensteigerungen aufgrund von Tariferhöhungen mit 35.900 Euro pro Jahr zu Buche. Ein weiterer großer Posten sind die höheren Kosten für den Bezug des Wassers vom Wahnbachtalsper-

43 000 Euro für zwei Schulen im Ahrtal

Schüler, Lehrer und Eltern des Meckenheimer Konrad-Adenauer-Gymnasiums beteiligen sich an Spendenlauf

aus“, berichtete Montel. Das soll nächsten Montag mit dem Einzug in eine Containerschule in Gelsdorf ein Ende haben.

Dort werden allerdings nur Klassenzimmer, keine Fachräume zur Verfügung stehen. Um die noch nackten Räume für die Bildung des Nachwuchses mit Spielen, Musikinstrumenten und anderem Lehrmaterial auszustatten, komme die Spende aus Meckenheim gerade zum rechten Zeitpunkt, so die Schulvertreter von der Ahr. „Wenn vielleicht noch etwas für einen Ausflug oder etwas Spielzeug für den Pausenhof übrig bleibt, wäre das auch schön“, sagte Müller.

rep



Einsatz in Meckenheim: Zwei Schulen im Ahrtal erhalten 43 000 Euro sowie Spielgeräte.

FOTO: REUTER

MECKENHEIM. Mit einem Spendenlauf unter der Federführung des Konrad-Adenauer-Gymnasiums Meckenheim haben rund 700 Teilnehmer 43 000 Euro gesammelt. Das Geld kommt zwei Schulen im Ahrtal zugute. Zudem bekommen sie Spielgeräte im Wert von je 500 Euro.

„In der Schule ist das gesamte Erdgeschoss zerstört“, berichtete Kerstin Müller, Vorsitzende des Fördervereins der Grundschule Altenahr. Sie freute sich über 17 000 Euro, die der Verein in Kürze für die Kinder investieren kann. Einen Scheck über 25 000 Euro erhielt die lokalbenannte Ahrtalschule Realschule plus Altenahr. Dort hatte das Wasser bei

Gesamtbaukosten, erlauterte rennbares Wasser, Vom WBV sei ihm aktuell keine Preiserhöhung bekannt.

Schon mit aktuell 1,94 Euro stehen die Bornheimer bei den Bezugskosten für das Wasser auf Platz zwei im Rhein-Sieg-Kreis. Nur in Königswinter liegt der Preis mit 2,14 Euro

meu

rep

der Flut das erste Obergeschoss erreicht, berichtete Lehrer Joachim Montel. Dirk Bahrouz, Schulleiter des Konrad-Adenauer-Gymnasiums, betonte den großartigen Einsatz der Schüler aller Altersstufen. So hatte die elfjährige Nina beispielweise 15 Runden à 800 Meter zurückgelegt und damit allein 915 Euro Spenden gesammelt.

Weil an beiden betroffenen Schulen im Ahrtal keine Unterrichtsräume mehr zur Verfügung stehen, fahren die Kinder derzeit teilweise jederthalb Stunden zu Unterrichtsräumen in anderen Schulen plus anderthalb Stunden zurück. „Die erste und sechste Stunde fallen dafür

meu

rep

7